



# taupe rouge n° special

## TOUS A LA MANIFESTATION DE LA JEUNESSE LE 2 AVRIL

Pourquoi les jeunes lycéens  
réclament l'abrogation de la loi Debré ?

— parce que cette loi, en supprimant les sursis, en envoyant les lycéens à la caserne après le bac, aggrave la sélection. Les lycéens de famille pauvre ne pourront pas reprendre leurs études après le bac, ils devront chercher immédiatement un emploi ou s'inscrire au chômage...

— parce que Debré et les patrons veulent mâter les jeunes le plus tôt possible : en faire, grâce à l'abrutissement du service militaire, actuel, des moutons dociles, prêts à subir sans broncher la hiérarchie et à se faire tondre sans rouspéter par les patrons.

**Ce n'est pas seulement le rétablissement  
et l'élargissement des sursis à tous les jeunes qu'ils réclament  
c'est l'armée de la bourgeoisie qu'ils attaquent**

— L'armée qui brise les grèves, la grève des éboueurs, du métro, des aiguilleurs du ciel...

— L'armée qui opprime les peuples au Tchad, à la Martinique, à la Réunion...

— L'armée de guerre civile à laquelle de Gaulle a fait appel en Mai 68 lorsqu'il est allé en secret voir Massu le tortionnaire.

— L'armée de métier que certains voudraient constituer pour avoir un instrument plus sûr encore contre les travailleurs !

La suppression du contingent au profit d'un corps de mercenaires totalement dévoué au patronat et au gouvernement donnerait à la bourgeoisie une force de répression soumise et docile, un instrument approprié pour briser les grèves et exercer la répression contre le mouvement ouvrier.

C'est pourquoi toute la jeunesse est en mouvement. Les jeunes étudiants, lycéens, ouvriers. Les apprentis ont rejoint la grève des lycéens. Eux, plus que tous, connaissent l'embrigadement, le dressage. Du CET à la caserne, ce n'est que brimades, sanctions, répression, car il s'agit de fabriquer des ouvriers dociles.